
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 59 

 

 
OGGETTO:  Comunicazioni. 

 

L'anno duemilaquindici il giorno ventinove del mese di giugno dalle ore 20,15 in poi in Castelvetrano e 

nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio Comunale in data  

17/06/2015  n. 23141, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 19 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 29 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco  X 17 BERTOLINO Tommaso  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 VACCARINO Salvatore X  
4 BARRESI Piero X  19 SCIACIA Pietro X  
5 PERRICONE Luciano  X 20 ADAMO Enrico X  
6 VACCARA Antonino X  21 DI MAIO Giuseppe X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 VARVARO Gaspare X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 BONSIGNORE Francesco X  
9 CURIALE Giuseppe  X 24 SALADINO Giacomo  X 
10 CALAMIA Pasquale  X 25 ETIOPIA Giuseppa X  
11 LA CROCE Bartolomeo X  26 PIAZZA Maurizio  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 SILLITTO Maria X  
13 DI BELLA Monica  X 28 AGATE Vincenzo X  
14 ACCARDO Gaetano  X 29 GIANNILIVIGNI Francesco X  
15 BERLINO Giuseppe X      
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Comunicazioni” e legge il proprio provvedimento 
prot. n. 23646 del 22/06/2015, con il quale ha nominato la Consigliera Di Bella 
componente, delegata dal proprio Capogruppo, della Giunta per il Regolamento (all. A). 
Entrano: Calamia, Piazza, Lo Piano Rametta, Curiale, Bertolino e Di Bella presenti n. 25. 
Chiedono di intervenire: 
VACCARA: Chiede all’Amministrazione se ha già provveduto a ripristinare lo scivolo del 
porticciolo di Selinunte, recentemente crollato ed la invita ad effettuare una pulizia 
straordinaria dello stesso, in quanto segnala la presenza di rifiuti di ogni genere. Segnala, 
inoltre, la presenza di cartoni in quantità industriale, evidentemente la ditta che deve 
provvedere al loro smaltimento non sta effettuando il servizio e ciò rappresenta un 
pericolo per la cittadinanza, in quanto qualche esagitato potrebbe incendiarli. Dichiara che 
non si riesce a capire se a Marinella di Selinunte c’è il servizio di raccolta dei rifiuti porta a 
porta e se si fa la differenziata. Segnala la presenza di una discarica di amianto tra il Liceo 
Scientifico e l’Istituto Commerciale. Chiede all’Amministrazione che fine hanno fatto i cani 
randagi che stazionavano nel Sistema delle Piazze, in quanto è stato sollecitato da alcuni 
animalisti che li accudivano e hanno protestato in data odierna davanti all’ingresso del 
Comune, ricevendo un diniego dall’Amministrazione, che non gli ha voluto dire che fine 
avessero fatto. Invita la Presidenza del Consiglio ad inserire nel prossimo ordine del 
giorno del Consiglio Comunale una interrogazione che aveva presentato qualche 
settimana fa, avente per oggetto lo stato di abbandono e la mancanza di manutenzione 
ordinaria a Marinella di Selinunte correlata con undici fotografie, che rappresentano lo 
stato di degrado della borgata marinara. Infine, presenta una interrogazione che legge e 
consegna alla Presidenza (all. B). 
Entra Perricone presenti n. 16. 
BONSIGNORE: Ritiene esagerate le dichiarazioni del Consigliere Vaccara in merito allo 
stato di degrado di Marinella di Selinunte, ma segnala la presenza di topi di grandi 
dimensioni al Molo di Ponente ed invita l’Amministrazione a prendere provvedimenti. 
Segnala, inoltre, la presenza di due punti d’illuminazione pubblica non funzionanti nella via 
Marco Polo 
PIAZZA: Invita l’Amministrazione ad installare dei dossi all’inizio di Via Caboto a Marinella 
di Selinunte ed in prossimità della scuola per rallentare la velocità dei veicoli che vi 
transitano, considerato che trattasi di una arteria affollata di pedoni. Chiede 
all’Amministrazione notizie sullo stato dell’arte dei lavori della rotonda di Via Caduti di 
Nassiriya e la invita a provvedere ad illuminare la strada che collega Via Partanna alla 
suddetta rotonda. Esce Cafiso, Presiede Bonsignore presenti n. 25. 
LA CROCE: In merito ai dossi, di cui ha parlato il Consigliere Piazza, invita alla cautela 
l’Amministrazione, in quanto il nuovo codice della strada ne limita molto l’utilizzo. Informa il 
Consiglio Comunale che la scorsa settimana, dopo una lunga e travagliata gestazione, è 
nata la Casa di Cura Vanico, istituto per la riabilitazione e la ricerca avanzata con 90 posti 
letto che daranno lavoro a tante famiglie ed un servizio eccellente per tutta la Sicilia 
occidentale, grazie all’abnegazione ed ai sacrifici economici dell’On. Vito Li Causi. Esce 
Giurintano presenti n. 24. 
D’ANGELO: In merito alla protesta degli animalisti per la scomparsa dei cani che 
stazionavano nel sistema delle piazze, invita questi signori a presentare formale richiesta 
per l’adozione dei suddetti animali, piuttosto che portargli  cibo agli angoli delle strade 
creando sporcizia e richiamo per altri animali, evitando inoltre  pericoli per i cittadini che 
spesso e volentieri vengono molestati da questi cani in branco e danneggiano anche le 
attività commerciali che insistono nel centro storico, perché i clienti sono costretti a subire 
la loro presenza mentre sono seduti ai tavoli per consumare. Richiama la consigliere Di 
Bella al rispetto per gli altri colleghi, anche se di schieramento avverso, in quanto la stessa 
lo ha attaccato quando non era presente in Consiglio Comunale, senza dargli la possibilità 



di controbattere alle sue accuse strumentali. Legge quanto dichiarato dalla consigliera Di 
Bella nella seduta n. 38 del 13 aprile. Dichiara di aver chiesto in tempi non sospetti le 
dimissioni dell’ex Assessore Campagna per il suo immobilismo relativamente al P.R.G. e 
ritiene opportuno che anche la Consigliera Di Bella si dimetta, in quanto non ha mai difeso 
il suo Segretario Provinciale Marco Campagna. Dichiara che la I^ C.C.P. dal marzo del 
2013 ha fatto 27 sedute in 4 mesi con all’ordine del giorno il P.R.G., facendo un lavoro 
minuzioso ed approfondito a cui avrebbe potuto partecipare la Consigliera Di Bella o farsi 
tenere al corrente dai due componenti in quota Pd, Calamia e Stuppia. Ricorda, inoltre, 
alla Consigliera di Bella che lei era presente quando la Commissione convocò i 
Capigruppo per rendere tutti i Gruppi politici partecipi dei lavori sul P.R.G. e la stessa in 
quella sede avanzò la proposta di apportare delle modifiche, cosa che non ha mai 
realmente fatto. Dichiara che non era presente nella seduta di Consiglio in cui si discuteva 
del P.R.G. perché non condivide l’idea della lettura della dichiarazione di incompatibilità, in 
quanto la considera una limitazione del diritto che ha un Consigliere Comunale, frutto di 
una legge balorda che considera incompatibile il Consigliere Comunale che ha parenti fino 
al quarto grado proprietari di immobili interessati  dal P.R.G.. Dichiara di aver dato il 
meglio di se stesso in I^ Commissione, grazie anche all’apporto professionale dei Tecnici 
del Settore che si sono susseguiti nel tempo. Ritiene le esternazioni nei suoi confronti, da 
parte della Consigliera Di Bella, fuori luogo e irriguardose, ma essendo un buono vuole 
pensare che siano dovute alla sua breve esperienza in Consiglio Comunale. 
Entra Cafiso che riassume la Presidenza presenti n. 25. 
Escono: Etiopia, Varvaro, La Croce e Sillitto presenti n. 21. 
LO PIANO RAMETTA: Invita l’Amministrazione ad aumentare la presenza dei cassonetti 
per i rifiuti a Triscina,  effettuare la raccolta differenziata,  procedere alla disinfestazione e 
derattizzazione, asfaltare la strada di fronte al Lido Selene ed a far partire il servizio della 
macchina pulispiaggia, cercando in questo modo di rendere vivibile la borgata marinara 
per i villeggianti. Esce Zaccone presenti n. 20. 
DI BELLA: Ricorda al Consigliere D’Angelo che quando lo stesso chiese le dimissioni 
dell’Assessore Campagna, attaccandolo pesantemente in Consiglio, lo fece senza 
contraddittorio in quanto l’Assessore non era presente, motivo per il quale non accetta 
lezioni di comportamento dal Consigliere D’Angelo. Dichiara di non spiegarsi l’assenza del 
Consigliere D’Angelo in occasione della seduta di Consiglio avente per oggetto il P.R.G., 
perché dopo anni di lavoro in I^ C.C.P. aveva l’occasione di mettere a frutto tutto il suo 
impegno profuso per tale causa ed invece ha preferito assentarsi, non presentando, tra  le 
altre cose, neanche la dichiarazione di incompatibilità. Dichiara che l’Ing. Taddeo nel 2012 
mandò una nota nella quale dichiarava che anche i lavori delle Commissioni sono coperte 
dall’incompatibilità, quindi se qualcuno è incompatibile è giusto che lo dica. Dichiara che 
nella seduta in cui si è trattato il P.R.G. c’è stata la morte della rappresentanza politica, 
per l’assenza di alcuni colleghi che potevano votare il P.R.G., in quanto non avevano 
presentato la dichiarazione di incompatibilità, ma nonostante ciò erano assenti e tra di 
questi il Consigliere D’Angelo, che aveva sollecitato le dimissioni dell’Assessore 
Campagna per motivazioni legate al P.R.G.. Chiede all’Amministrazione a che punto è 
l’iter per l’approvazione del P.R.G. e di quella delibera di Consiglio. 
CURIALE: Nutre seri dubbi sulla reale eventualità che l’Amministrazione abbia provveduto 
ad effettuare la derattizzazione in città e nelle borgate marinare, alla luce delle continue 
lamentele provenienti da questi siti sulla presenza di topi in grande numero. Ritiene 
assurdo che non ci sia un servizio navetta che colleghi Castelvetrano alle borgate 
marinare e viceversa la domenica e chiede all’Amministrazione se si sta attivando in tal 
senso. Dichiara che nel mese di maggio è stata votata in Consiglio una delibera avente 
per oggetto il servizio navetta col trenino per le vie di Marinella di Selinunte, ma a tutt’oggi 
non c’è traccia di ciò, quindi chiede all’Amministrazione a che punto è lo stato dell’arte di 
tale iniziativa e le eventuali modalità di utilizzo per i cittadini ed i turisti. Chiede, inoltre, se 



l’Amministrazione ha intenzione di istituire un servizio navetta a Triscina che colleghi la 
Via Mediterraneo da un punto all’altro e se ha intenzione di istituire un servizio navetta che 
colleghi Triscina a Marinella di Selinunte. 
BERTOLINO: Dichiara che dall’insediamento del Commissario ad acta per il P.R.G. non si 
ha nessuna notizia sul suo operato ed a suo modo di vedere andava indetta una 
Conferenza dei Capigruppo, per delucidare i Gruppi Politici sullo stato dell’arte dei lavori, 
considerato che  trattasi di un provvedimento di vitale importanza per la nostra città. 
Dichiara che sono passati quasi tre mesi dall’insediamento del Commissario ad acta e c’è 
un silenzio assordante sulla problematica del P.R.G., quando in realtà si dovrebbe 
coinvolgere l’intero Consiglio Comunale che è portatore dell’istanze dei cittadini, su una 
tematica così importante per la nostra collettività. 
Esce Agate presenti n. 19. 
D’ANGELO:  Si stranizza che ci sia questa accelerazione improvvisa sulla tematica del 
P.R.G. quando in realtà c’è stato il freno tirato dal luglio del 2013 all’aprile 2015, data nella 
quale la I^ C.C.P. ha trasmesso tutti gli incartamenti all’Ufficio di Piano ed  il suo 
conseguente arrivo in Consiglio Comunale. Dichiara che la sua assenza in Consiglio 
Comunale è motivata dal fatto che non condivide la norma sull’incompatibilità dei 
Consiglieri a votare il P.R.G. se si hanno parenti fino al quarto grado titolari di immobili 
interessati dal P.R.G. e vuole ricordare a tutti che il Dott. Gallo, Funzionario 
dell’Assessorato Competente, convocato in Commissione ha dichiarato che non c’era 
incompatibilità per i Consiglieri componenti della I^ C.C.P. a lavorare sul P.R.G.. Afferma 
che il PD ha avuto tutto il tempo e le condizioni favorevoli per discutere del P.R.G. al suo 
interno, ma evidentemente le diatribe tra le correnti che lo compongono non glielo hanno 
permesso. Risponde al Consigliere Bertolino che il Commissario ad Acta si è insediato da 
un mese e non da tre, ma concorda con lui nell’indire, in tempi ragionevoli, una 
Conferenza dei Capigruppo, per conoscere lo stato d’avanzamento dei lavori sul P.R.G.. 
DI BELLA: Continua a manifestare forti dubbi sull’assenza del Consigliere D’Angelo in 
Consiglio in occasione della discussione sul P.R.G. e ritiene le sue giustificazioni poco 
attendibili, ma non ha nessuna remora a dire che la I^ C.C.P. ha svolto un ottimo lavoro 
ed è per questo motivo che i componenti della stessa dovevano essere presenti in Aula in 
quella occasione,per permettere al Consiglio di adottare il provvedimento su cui tanto 
bene avevano lavorato. Dichiara che ufficialmente lei è a conoscenza esclusivamente 
della nota con la quale l’Ing. Taddeo dichiarava che i presupposti dell’incompatibilità 
dovessero anche essere applicati ai componenti della I^ C.C.P, ma se il Consigliere 
D’Angelo ha altri pareri ufficiali lo invita a produrli agli atti.  
Escono: Sciacia, Berlino, Perricone, Piazza, Bonsignore e Adamo presenti n. 13. 
Non essendoci altre comunicazioni, da parte dei consiglieri, il Presidente chiude il punto. 
CURIALE: Chiede la verifica del numero legale. 
Quindi, il Presidente invita il Segretario Generale alla verifica del numero legale come 
richiesto dal Consigliere Curiale ed accertata la presenza di n. 13 consiglieri (all. C), rinvia 
la seduta in prosecuzione, all’indomani alla stessa ora, per mancanza del numero legale. 
Sono le ore 21,50. 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
               f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 


